

Nueva página web de san Josemaría

A partir del 26 de junio, día en que se celebra por primera vez la fiesta de san Josemaría, está disponible en internet una nueva página web dedicada al fundador del Opus Dei, declarado santo por Juan Pablo II el 6 de octubre de 2002 en Roma.

19/07/2003

Con www.josemariaescriva.info, los usuarios de internet pueden conocer el mensaje de san Josemaría, a quien

Juan Pablo II caracterizó como “el santo de lo ordinario” en la ceremonia de canonización, el pasado 6 de octubre. Mensaje que ha ayudado a cientos de miles de personas en todo el mundo a descubrir la alegría de la vida cristiana.

La página web ofrece en castellano, inglés e italiano noticias y documentación sobre la vida, las enseñanzas, y los escritos de san Josemaría.

Una devoción universal es una sección que presenta relatos de favores atribuidos a la intercesión de san Josemaría: conversiones, decisiones de practicar a fondo la fe cristiana, curaciones, favores materiales, problemas familiares solucionados. Esta página brinda además al visitante la posibilidad de imprimir la estampa de san

Josemaría y enviar su propio testimonio.

La sección enseñanzas ofrece la página Seguir a Cristo, con pasajes de la vida de Nuestro Señor comentados por el fundador del Opus Dei. En este mismo apartado, se encuentran

textos sobre los principales aspectos del mensaje de san Josemaría: la vocación cristiana a la santidad, la santificación del trabajo, la filiación divina; acompañados de testimonios, como el de Roger Bissonnette, un conductor de autobuses escolares de Québec: “practicaba mi fe, iba a Misa todos los domingos pero jamás se me ocurrió que podía buscar la santidad. Eso, pensaba, es sólo para sacerdotes y religiosos. Pero cuando mi mujer me dio a leer algunas de las homilías de san Josemaría, descubrí que yo también podía llegar a ser santo. Fue una gran novedad”.

La sección perfil biográfico incluye un resumen de la vida de san Josemaría,

artículos sobre su canonización y referencias a sus escritos.

Bajo su impulso recoge algunas de las muchas iniciativas que alentó directamente san Josemaría y otras que han nacido como fruto de su ejemplo y sus enseñanzas. Podrá encontrar, por ejemplo, reportajes sobre Condoray, centro de formación para la mujer en Perú o Strathmore College, en Kenia.
